



Wenn wir Dir auch die Ruhe gönnen,
ist voller Trauer unser Herz,
Dich leiden sehen und nicht helfen können,
war für uns der grösste Schmerz.

Tief bewegt teilen wir Ihnen mit, dass am Sonntag, dem 25. Januar 2015,

unser sehr geschätzter Patron

Hermann Stuber-Öhman

*28.11.1942 †25. Januar 2015

Geschäftsführer bis 2011

im 73. Lebensjahr, nach langer, tapfer ertragener Krankheit,
von uns gegangen ist.

Er wird uns immer ein Vorbild sein.

In tiefer Trauer:

Stuber & Cie AG, Schüpfen
Niklas Stuber, Geschäftsleitung

Die Abdankungsfeier findet statt am:

Donnerstag, dem 5. Februar 2015, um 13.15 Uhr, in der Kirche Schüpfen